

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Convocado el concurso de cante Membrillo de Oro

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 20/03/2018

La concejalía de Promoción del Flamenco del Ayuntamiento de Puente Genil organiza una nueva edición del concurso de cante Membrillo de Oro, certamen que contará con cuatro fases a celebrar los días 27 de abril, 11, 18 y 25 de mayo y con una final fijada para el 16 de junio. El concurso cuenta con 6.000 euros en premios y el ganador o ganadora volverá a abrir el Festival de Cante Grande Fosforito, que se celebrará el 14 de agosto como antesala al inicio de la Feria Real. Las inscripciones están abiertas hasta el 6 de abril. Por otro lado, el ecijano José Manuel Gómez ganó el Concurso Nacional de Saetas.

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

El ecijano José Manuel Gómez gana el primer concurso de saetas de Puente Genil



19/03/2018

El cantaor y saetero ecijano José Manuel Gómez Torres se proclamaba vencedor de la primera edición del concurso nacional de saetas de Puente Genil que se celebraba la noche del viernes 16 de marzo en el Teatro Circo, reconocimiento que recibía de manos de Antonio Fernández Díaz "Fosforito", consiguiendo así los 2.000 euros del primer premio.

El certamen contó con la presentación de Juan Ortega, quien volvió a demostrar su profesionalidad y conocimiento de la saeta, como canto y desgarró flamenco, en un certamen que se presentaba muy interesante dada la calidad que demostraron en las dos fases eliminatorias los saeteros y saeteras. COMUNICA estuvo presente en la gran final del concurso de saetas. Lo podrán ver íntegramente esta semana en PUENTE GENIL TV

El jurado decidió que el segundo premio, dotado con 1.000 euros fuera para el cantaor del pueblo sevillano de Castilblanco de los Arroyos, Francisco Moya González "Kiki de Castilblanco", mientras que la cantaora de la localidad de Cañada de Rabadán, (Fuente Palmera), Rocío Crespillo Luna "Rocío Luna", conseguía los 500 euros del tercer premio. Los accésits fueron para el malagueño, de Frigiliana, Sebastián Navas Granzo "Sebastián Navas" y para la onubense, de Almonte, Manuela Pérez Laíno.

La concejala de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez, tras felicitar a los finalistas, tuvo palabras de agradecimiento para los miembros del jurado por su contribución en esta primera edición del concurso de saetas, haciendo efectivo el agradecimiento a Antonio Fernández Díaz "Fosforito", por su apoyo a esta iniciativa "que nace con vocación de continuidad, y que había contado con una enorme calidad y profesionalidad de todos los participantes".

El ecijano José Manuel Gómez gana el primer concurso de saetas de Puente Genil



Lunes, 19 Marzo 2018 20:00 Redaccion Andalucía Centro

El cantaor y saetero ecijano José Manuel Gómez Torres se proclamaba vencedor de la primera edición del concurso nacional de saetas de Puente Genil que se celebraba la noche del viernes 16 de marzo en el Teatro Circo, reconocimiento que recibía de manos de Antonio Fernández Díaz "Fosforito", consiguiendo así los 2.000 euros del primer premio. El certamen contó con la presentación de Juan Ortega, quien volvió a demostrar su conocimiento del flamenco y la saeta, en un certamen que se presentaba muy interesante dada

la calidad que demostraron en las dos fases eliminatorias los saeteros y saeteras.

El jurado decidió que el segundo premio, dotado con 1.000 euros, fuera para el cantaor del pueblo sevillano de Castilblanco de los Arroyos, Francisco Moya González "Kiki de Castilblanco", mientras que la cantaora de la localidad de Cañada de Rabadán, (Fuente Palmera), Rocío Crespillo Luna, "Rocío Luna", conseguía los 500 euros del tercer premio. Los accésits fueron para el malagueño, de Frigiliana, Sebastián Navas Granzo "Sebastián Navas" y para la onubense, de Almonte, Manuela Pérez Laíno.

La concejala de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez, tras felicitar a los finalistas, tuvo palabras de agradecimiento para los miembros del jurado por su contribución en esta primera edición del concurso de saetas, haciendo efectivo el agradecimiento a Antonio Fernández Díaz "Fosforito", por su apoyo a esta iniciativa "que nace con vocación de continuidad, y que había contado con una enorme calidad y profesionalidad de los participantes".

Vicente Jiménez y Raquel Martínez vencen en Puente Genil

19 de marzo de 2018 | Atletismo | Javier Ramírez

Este fin de semana quedó clausurado el VIII Circuito de Cross Miguel Ríos "Gran Premio Diputación de Córdoba" con la celebración de la última prueba, el Cross de Puente Genil. El triunfo absoluto sobre una distancia de 4800 metros fue para el veterano sevillano de Pedrera Vicente Jiménez Torres marcando un tiempo de 16'24" seguido a 5" de David Sánchez Muñoz y a 18" de Antonio Jesús Ibáñez De La Rosa que fue el primer Senior. Antonio Ruz Marín Cruzó la línea de meta como primer juvenil con un tiempo de 17'31", todos ellos pertenecientes a la Escuela Provincial de Atletismo Miguel Ríos. En categoría femenina venció la juvenil Raquel Martínez Carreño del Cueva de Nerja - UMA parando el crono en 19'21" ocupando el segundo lugar la Senior de la EPA Patricia Sánchez García con 21'03" mientras que Luz María López Polo también de la EPA fue la tercera clasificada y primera veterana con 22'29". En la carrera para cadetes vencieron Antonio Jesús Martínez de La Rambla y Paula Guerrero de la EPA mientras que en la carrera de los infantiles Ismael Sales del Amo Allá y Noemí Barrero de la EPA fueron los más fuertes.